

**M**EDIENMITTEILUNG

19. Dezember 2013

## Neuer Präfekt des Bezirks Östlich Raron

(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner Sitzung vom 18. Dezember 2013 Beat Zurschmitten aus Mörel-Filet zum Präfekten des Bezirks Östlich Raron ernannt. Er tritt die Nachfolge von Robert Kummer an, dessen Demission mit Wirkung ab dem 31. Dezember 2013 vom Staatsrat mit Dank für die geleisteten Dienste angenommen wurde. Diese Ernennung des neuen Präfekten ist ab 1. Januar 2014 rechtswirksam.

In beruflicher Hinsicht ist der neue Präfekt Generalagent in der Versicherungsbranche.

Auf politischer Ebene war Beat Zurschmitten von 1993 bis 2001 Grossrat des Bezirks Östlich Raron. Von 1998 bis 2001 war er ausserdem Fraktionschef der CVPO und ab 2005 hatte er das Amt als Vizepräfekt des Bezirks Östlich Raron inne.

Nebenberuflich engagiert sich der 62-jährige als Vize-Präsident des Vorstands des Alters- und Pflegeheims St. Josef in Susten, als Vorstandsmitglied des Vereins Wirtschaftsforum Oberwallis sowie als Verwaltungsratsmitglied der Oberwalliser Presseverein AG.

Beat Zurschmitten ist wohnhaft in Mörel-Filet, ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Töchtern.

Hinweis an die Redaktionen

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Staatsrat Maurice Tornay, Vorsteher des Departements für Finanzen und Institutionen (Tel. 027 606 50 05)

